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Zu viel stress? Zu hektisch? keine Zeit zum üben?

Die neue serie „on the lighter side“ ermöglicht dem Hobby-
klavierspieler ein musikalisches entspannen.

einfache Feel-Good-songs ermöglichen ein Piano-lounge-Feeling 
ohne großen übe-aufwand. Bei den kurzen, stilistisch abwechs-
lungsreichen stücken (Jazz, Pop, latin, klassik, Balladen) steht 
der Wohlfühl-Faktor im vordergrund.

Jeder der autoren bietet einen völlig anderen Zugang zum thema 
„Feel-Good“ am klavier oder am keyboard. Die stücke wurden 
zudem alle live eingespielt und stehen als mp3-Files gratis zum 
Download zur verfügung.

stressed out? life too hectic? no time to practice?

the new series “on the lighter side” is the musical “chill out” for 
the amateur pianist.

easy feel-good songs give you a piano lounge feeling without 
your having to practice a lot. the short, stylistically varied pieces 
(Jazz, Pop, latin, Classical, Ballads) emphasize the comfort factor.

each of the authors has an entirely unique approach to the sub-
ject of “feel-good” piano or keyboard. in addition, all pieces have 
been live recorded and are available as free mp3 file downloads.

monika staDler

sie studierte konzertfach Harfe an der musikuniversität Wien bei adelheid Blovsky-
miller. Während ihres studiums spielte sie u.a. bei den Wiener symphonikern.
1990 schloss sie ihr studium mit auszeichnung ab. Danach Jazzharfenstudiumin den 
Usa, wo sie mehrer Preise bei Jazzharfenwettbewerben gewann.
neben ihrer regen konzerttätigkeit in europa, Usa, Canada und Japan mit ausschließlich 
eigenen Projekten leitet sie viele Workshops für improvisation. Gastprofessur an 
der Guildhall school of music in london/Uk.
mit ihren kompositionen, in denen monika stadler in einer sehr persönlichen 
musikalischen Handschrift elemente des Jazz, der klassik , World,- Folk- und 
improvisationsmusik miteinander kombiniert, bringt diese vielfach international 
ausgezeichnete Harfenistin frischen Wind und neue Dimensionen in die Harfenmusik..

monika stadler studied harp performance with adelheid Blovsky-miller. During her 
studies she performed, among others, with the vienna symphony orchestra.
in 1990 she graduated with distinction. afterwards she studied jazz harp in the 
Usa, winning several awards at jazz harp competitions.
apart from her busy solo career in europe, the Us, Canada and Japan pursuing exclusively 
her own projects she gives many improvisation master classes, also as a guest 
professor at the Guildhall school of music in london/Uk.
With her compositions, in which monika stadler combines elements of jazz, classical, 
world, folk and improvising music in a very personal style, this internationally multi-
award winning harpist brings fresh air and new dimensions to harp music.

www.harp.at

www.doblinger.at

anhören der Demo-Fassung
mit Qr-Code reader (Gratis-app):
listen to a demo version: 

or go to 
www.lighterside.at
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